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Ich sehe das ähnlich. Eigentlich wäre eine solche Struktur effektiv, aber in den MNs klappt es
einfach nicht.

Obwohl! Und jetzt kommt es.  Die GF hatte von Beginn an den Fehler der relativ starken
Intransparenz. Würde man die Beratungsforen öffentlich einsehbar halten, was ich eh immer
fordere, da es alle was angeht, könnte ich mir tatsächlich vorstellen, dass die Inquisition
ausbleiben würde.

Allerdings sehe ich dann schon wieder das Problem, wer dort reinkommen soll, wer ggf.
nachrückt, falls einer ausfällt, etc.pp. Der Klüngelvorwurf ist vorprogrammiert.
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